

Résidences artistiques

ONTARIO ↔ QUÉBEC

Depuis 2006, le Conseil des arts et des lettres du Québec (Conseil) a conclu une entente avec le Conseil des arts de l'Ontario prévoyant la création d'un programme annuel d'échanges d'artistes et d'écrivains professionnels, permettant aux candidats sélectionnés de réaliser des résidences de création et de ressourcement en Ontario et au Québec.

Disposant d'une totale autonomie, les créateurs participant à ce programme définissent eux-mêmes les objectifs de leur séjour et élaborent les paramètres et les conditions de sa réalisation. Les candidats doivent présenter en appui de leur demande une lettre d'intention d'organisme artistique ou communautaire situé sur le territoire ontarien ou québécois qui s'engage à les accompagner professionnellement durant leur résidence.

DISCIPLINES CONCERNÉES

- Arts du cirque
- Arts multidisciplinaires
- Arts numériques
- Arts visuels
- Chanson
- Cinéma et vidéo
- Danse
- Littérature et conte
- Métiers d'art
- Musique
- Recherche architecturale
- Théâtre

DURÉE DU SÉJOUR

1 à 3 mois

MONTANT DE LA BOURSE OFFERTE PAR LE CONSEIL

3 000 \$ par mois
Pour couvrir les frais de déplacement, de subsistance, d'assurances, de réalisation de projet et de logement.

Quelques artistes québécois ayant participé à cet échange

- Lina Cruz (2009, danse)
- Émilie Gauvin (2010, théâtre)
- Diane Gougeon (2011, arts visuels)
- Estelle Clareton (2012, danse)
- Deborah Dunn (2012, danse)
- Jocelyne Saucier (2012, littérature)
- Nicolas Letarte (2012, musique)
- Edwin Peter Janzen (2014, arts visuels)
- Jean-François Laporte (2014, musique)
- Maryse Larivière (2015, arts visuels)
- Simon Renaud (2015, danse)
- Erin Weisgerber (2015, cinéma)
- Ellen Furey (2016, danse)
- Daniel Barrow (2018, arts visuels)
- Lorna Bauer (2018, arts visuels)

Cet échange est rendu possible grâce à la collaboration du Conseil arts de l'Ontario et de nombreux partenaires québécois et ontariens.

Partenaires

